



Serán las primeras medidas de choque propuestas por el Ayuntamiento que se adecúan a las demandas del sector aportadas en las reuniones mantenidas con sus representantes

Tras las reuniones mantenidas con comerciantes y hoteleros, y con las propuestas aportadas por la oposición, el Ayuntamiento de Beasain ha decidido poner en marcha las primeras medidas para hacer frente a la crisis por el estado de alarma provocado por la pandemia del coronavirus. Las iniciativas elaboradas y desarrolladas por el Ayuntamiento, en consonancia con las realizadas por los comerciantes y hoteleros, se pondrán en marcha en próximas fechas. Sin embargo, a estas medidas iniciales se unirán otras que puedan surgir de cara al futuro, ya que el Ayuntamiento considera que el apoyo al sector del comercio, la hostelería y los servicios locales deberá de extenderse en el tiempo.

Exención de impuestos y tasas municipales

En cuanto a la distribución y concesión de las ayudas, los destinatarios serán los establecimientos que hayan permanecido cerrados por el estado de alarma o que hayan sufrido un descenso del 80% en su facturación.

Así las cosas, una de las propuestas ha consistido en eximir de los impuestos y tasas municipales (agua, basura y de terrazas en el caso de la hostelería) durante seis meses a los comerciantes, hosteleros y servicios que hasta ahora y desde que se decretó el estado de alarma sanitaria se han visto obligados a cerrar . En el caso de las terrazas, no se cobraría durante seis meses y se permitiría ampliar el espacio para garantizar la distancia de seguridad entre personas, respetando el número de mesas permitidas y los pasos de tránsito peatonal y rodado. En cuanto a la tasa de agua, el Ayuntamiento está gestionando con el Consorcio de Aguas suprimir el cobro durante seis meses. Idem con la tasa de basura, a través de la Mancomunidad Sasieta. En el caso del IBI, al ser competencia de la Diputación Foral su cobro, queda pendiente ya que en el caso de no suprimir, el Ayuntamiento estudia conceder una ayuda.

Propiciar comprar con seguridad y confianza

El Ayuntamiento estará dispuesto a sufragar el 50% del coste de los equipos y material para garantizar las medidas sanitarias, higiénicas y de protección necesarias para adecuarse a la nueva normativa, con una subvención máxima de 500 euros por establecimiento. La compra de material se deberá de realizar en Beasain.

Comercialización de bonos de compra

La creación de bonos de compra tendrá como objetivo promover el consumo en los comercios de Beasain. El Ayuntamiento emitirá bonos en dos periodos distintos, uno en primavera-verano y otro en otoño (si el resultado es satisfactorio). En total serán 15.000 bonos, 7.500 para cada periodo. Serán bonos de 50 euros, el Ayuntamiento aportaría 20 euros y el cliente 30, lo que supondría que con la compra de 30 euros se podrán gastar 50.

Campañas de promoción del consumo en Beasain

En relación con todo esto, el Ayuntamiento intensificará las campañas de promoción y potenciación del comercio y de la economía local tal y como ha realizado hasta ahora, ya que este ha sido dentro de su plan de gestión uno de sus ejes estratégicos. Para ello, llevará a cabo campañas de sensibilización que fomenten el consumo en el municipio, con el objetivo de concienciar a la ciudadanía para que realice sus compras en Beasain de forma segura.

```
jQuery("#share17") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Primeras
medidas de apoyo al comercio y la hostelería", url: "https://www.beasa
in.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3021-primeras-medidas-de-apoyo-al-
comercio-y-la-hosteleria"},{ share: "facebook", label: "Compartir",
url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3021-primer
a-s-medidas-de-apoyo-al-comercio-y-la-hosteleria"},{ share: "linkedin",
label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covi
d-19-es/3021-primeras-medidas-de-apoyo-al-comercio-y-la-hosteleria"},{
share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Primeras
medidas de apoyo al comercio y la hostelería", url: "https://www.beasa
in.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3021-primeras-medidas-de-apoyo-al-
comercio-y-la-hosteleria"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn:
"self", text: "Primeras medidas de apoyo al comercio y la hostelería",
url: "https://www.beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/3021-primer
a-s-medidas-de-apoyo-al-comercio-y-la-hosteleria"},{ share: "telegram",
label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Primeras medidas de apoyo
al comercio y la hostelería", url: "https://www.beasain.eus/es/noticia
s/350-covid-19-es/3021-primeras-medidas-de-apoyo-al-comercio-y-la-
hosteleria"},] });
```